

## Santiago de Chile

Universidad: USACH, si alguien tiene alguna duda sobre la universidad que no dude en escribirme.

Llegué a Santiago de Chile a principios de agosto, hacía frío pero viniendo del País Vasco no fue mucho. Es una ciudad muy grande y está al pie de montañas, lo que hace que se acumule una capa de contaminación a pocos km de altura. En cuanto llegamos lo primero que nos impresionó a todos fueron los andes. Desde el avión se veían preciosos en pleno invierno, y desde la ciudad imponen bastante.

Me alojé en Bellavista, un barrio de la región de Providencia muy bonito. Es un barrio con bastante movimiento, sobre todo por la noche. En esta zona es donde está la mayor concentración de discotecas, que está bien para tener cerca la casa, aunque hay otras discotecas en otras regiones a las que también van los de intercambio. Dentro de esta región hay varios barrios que se pueden visitar, como el barrio Lastarria (que es algo más caro) o Barrio Italia. Aunque tenga su parte buena, el ser unas de las zonas más activas por la noche (Bellavista) hace que también sea menos segura que otras regiones (esto hace que de noche uno se pueda mover solo en Uber), como Las Condes. Esta última es una zona totalmente distinta a la que yo estuve, en cuando se sale por la boca del metro se nota en los edificios mucho más altos y modernos y en las calles anchas. En general es una zona tranquila y se podría parecer más a una ciudad moderna de aquí.

En cuanto a precios, es verdad que hay mercados de comida donde se puede encontrar comida a mejor precio (como el mercado central), pero no es nada barato. De hecho, yo vivo cerca de Vitoria, y diría que en general es hasta más caro que aquí. Y en cuanto alquileres más de lo mismo, como aquí o más caro. Todos los que estuvimos utilizamos para pagar revolut, con el plan gratuito. Además en el 99% de los sitios pudimos pagar con tarjeta sin problemas.

## Viajes

Para mi lo mejor que ha tenido el intercambio sin duda alguna es la oportunidad de haber podido visitar tantos sitios distintos en Latinoamérica, cosa que estando en España es muy difícil. Nosotros al principio fuimos al desierto de Atacama, porque si lo posponemos llegaría el calor y si ya de por si hace calor, sería demasiado. Hay tours variados muy chulos todos los días. A principios de diciembre estuve en la Patagonia, Puerto Natales. Me pareció un pueblo bonito y muy tranquilo. Junto con las Cataratas de Iguazú y Machu Picchu es uno de los sitios que más recomiendo para ir.

Después fuimos a Buenos Aires, nos gustaba el fútbol a todos y aprovechamos para ir a un partido del Boca, inigualable. La ciudad en general también está muy bien.

Uno de los países donde hay más cosas para ver y hacer es Perú. Es mucho más barato que los países anteriores y se come muy bien. Nosotros estuvimos 10 días y podríamos haber estado muchos más. Hay muchos tours, y de normal hay que madrugar bastante, pero merece mucho la pena porque se ven y se aprenden cosas que solo se pueden ver allí.

Brasil es otro destino en el que estuvimos, nosotros estuvimos en Florianópolis. Es un sitio muy tranquilo y paradisíaco, lleno de playas. Y de las cosas que recomiendo muchísimo serían las Cataratas de Iguazú, son enormes y en persona impresiona muchísimo. Se pueden visitar desde el lado Argentino también, pero desde el Brasileño merece mucho más la pena.

En general recomiendo muchísimo el intercambio en Latinoamérica, te da una oportunidad para ver cosas distintas que difícilmente puedas volver a tener algún día. Es una de las razones por las que yo elegí hacerlo, ya que viajar por europa es más asequible.

Contacto: [arrietaamartin@gmail.com](mailto:arrietaamartin@gmail.com)